
El 1-1-2 Canarias coordina 940 incidentes durante Fin de Año

El 42% de los incidentes estuvieron relacionados con la seguridad y un 36% fueron de carácter sanitario

El Centro Coordinador de Emergencias y Seguridad (CECOES) 1-1-2, servicio dependiente de la Consejería de Administraciones Públicas, Justicia y Seguridad del Gobierno de Canarias, coordinó durante la noche de Fin de Año la resolución de 940 incidentes, lo que supone un incremento del 3,4% si lo comparamos con la Nochevieja del año anterior, donde se registraron 909.

cuanto al comportamiento por territorios, las Islas Orientales registraron 517 incidentes, entre las 21:00 horas del día 31 de diciembre hasta las 08:00 horas del 1 de enero, mientras que en las Islas Occidentales fueron 423. Estas cifras suponen una gran variación con respecto a la actividad de un día normal en las salas operativas, donde se recibe una media de 500 incidentes en esta franja horaria.

La mayor actividad de esta noche estuvo relacionada con el sector de la seguridad, con 395 incidentes y el 42% del total de incidentes, seguido por los sanitarios, con 346, que representa el 36,8%. Sin embargo, si lo comparamos con el año anterior, hay un descenso de los incidentes de seguridad en un 21,9% y un aumento de los sanitarios en un 34,6%.

En lo que se refiere a las demandas por extinción e incendios, en el 1-1-2 de Canarias se registraron 73 incidentes, muchos de ellos relacionados con fuegos artificiales, lo que representa una subida del 128,1%.

También hay que resaltar los rescates en mar, con cinco activaciones relacionadas directamente con la asistencia a embarcaciones de migrantes, frente a una del año anterior.

Además, el CECOES 1-1-2 registró 58 accidentes o rescates terrestres, un 3,3% menos, pero algunos de ellos de relevancia como los tres accidentes de tráfico localizados en Lanzarote y Gran Canaria. En el primero de ellos, un varón de 33 años falleció tras el vuelco del vehículo en el que circulaba en Teguise, en Lanzarote, mientras que en Gran Canaria, el personal del SUC tuvo que trasladar en estado grave al hospital a dos personas que resultaron heridas tras ser atropelladas en diferentes vías de los municipios de Gáldar y Las Palmas de Gran Canaria.